



東山通信 6月号

京都市立東山総合支援学校
令和4年6月7日
校長 多田 薫

日差しが強くなり、初夏の訪れを感じる気候となりました。新年度から約2か月が経ち、新しい環境にも慣れてきたことだと思います、東山祭スポーツフェスティバルもあり、学年のまとまりも出てきています。この時季は気温・湿度ともに高くなり体調を崩しやすくなります。十分と栄養管理、水分摂取、睡眠時間の確保など体調管理をしっかりと行っていきましょう。

令和4年度 東山祭スポーツフェスティバル



令和4年度いじめ防止対策基本方針を策定しました

今年度のいじめ防止対策基本方針を策定しました。学校ホームページにも掲載していますので、ご確認ください。

今年度のいじめ・不登校対策委員会のメンバーを紹介します。

校長（多田）、教頭（松本）、副教頭（佐々木）、学部長（上田）、生徒指導主事（小林）
学年主任（岩井・小林・酒井）、人権教育主任（岩瀬）、養護教諭（石丸・奥村）
教育相談主任（小木曾）、スクールカウンセラー（吉野SC）

気になることがあれば担任や委員会のメンバーにいつでもご相談ください。すべての生徒が、笑顔で安心して通える 学校を目指し、全教職員で見守ってまいります。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!
京都はぐくみ憲章

「雑がみ」はリサイクルできます。古紙
回収等へお出しください。
ごみの減量に取り組んで、京都の美し
いまちを守りましょう。

